

Judocas entrenaron sobre la cubierta del Sargento Aldea

Jornada, que reunió a unos 200 deportistas de todo el país, se desarrolló al interior de la Base Naval Talcahuano.

Redacción Deportes
 deportes@estrellaconce.d

El judo nacional vivió una jornada inédita, al realizarse un entrenamiento en la Base Naval de Talcahuano, específicamente en la cubierta del buque multipropósito "Sargento Aldea". La actividad reunió a 200 deportistas de todo el país, marcando un hito en la historia de la disciplina.

En esta oportunidad, se llevaron a cabo dos intensas sesiones lideradas por el head coach nacional, el sensei Ito Yoshiki, quien abordó conceptos de tashi-waza (técnicas en pie), volteos y metodologías para el ne-waza (técnicas de suelo).

Marcelo Simian, presidente de la Federación de Judo de Chile, expresó a propósito de esta activi-



ENTRENAMIENTO EN LA CUBIERTA DEL BUQUE MULTIPROPÓSITO.

dad que "el judo tiene una relación de larga data con la Armada, desde 1910 con la llegada del sensei Yunio Kawada, quien dio las primeras clases de judo en Chile, en la Escuela Naval de Valparaíso. Queremos fortalecer esta alianza mediante nuevos espacios, training camps y campeonatos. En 2025,

realizaremos más actividades para seguir impulsando nuestra disciplina y, de paso, fortalecer nuestras alianzas con instituciones fundamentales, como es la Armada de Chile".

ARMADA

Por su parte, César Antonio Bate, capitán de Corbeta y Segundo Coman-



LA ACTIVIDAD REUNIÓ A CERCA DE 200 DEPORTISTAS AL INTERIOR DE LA BASE NAVAL TALCAHUANO.

dante del "Sargento Aldea", expresó que "fue una actividad muy provechosa. La relación con el judo tiene un gran po-

tencial y es una oportunidad para nuestra institución de demostrar a la comunidad la diversidad de acciones que realiza-

mos en beneficio del país. Agradecemos a la Federación de Judo de Chile por confiar en nuestro trabajo".

FOTOGRAFÍAS: HERNÁN CHAVARRÍA / FEDERACIÓN DE JUDO DE CHILE